



OUVERTURE DES NAO BRANCHE BP

L'UNION FAIT LA FORCE SAUF POUR LE SOLISTE

Compte-tenu de l'inflation importante, le 4 juillet dernier s'est tenue, à notre demande, l'ouverture anticipée des NAO de la branche BP.

Avant de démarrer toutes négociations relatives à une augmentation générale pérenne, avec prise d'effet en janvier 2023, l'intersyndicale CFDT, CFTC, CGT et UNSA a revendiqué :

Une mesure immédiate forte et légitime : le versement en septembre 2022 d'une prime a minima de 1500€ pour tous les salarié(e)s.

Ensemble, la CFDT, la CFTC, la CGT et l'UNSA, se sont unies, à l'exception de la CFE-CGC/ SNB qui s'est elle même désolidarisée... comme l'année passée.

Afin d'assurer, au sein de la branche des Banques Populaires, des mesures salariales pour l'ensemble des salarié(e)s, l'intersyndicale continuera de porter l'intérêt général.

Les Dirigeants des Banques Populaires doivent entendre les revendications des salarié(e)s et répondre à leurs attentes.

La CFDT, la CFTC, la CGT et l'UNSA se battent ensemble pour défendre véritablement votre pouvoir d'achat !

Comptez sur notre détermination, lors de la prochaine réunion avec la DRH BPCE, qui a été avancée au 30 août à notre demande.

Nous vous souhaitons de passer de bonnes vacances.

